

東大阪政心会

個人質問 鳴戸 鉄哉

**温室効果ガスの削減目標を明確化せよ！
市民に満足してもらえぬ接遇を！**

―気候変動について―
問 世界気象機関は温室効果ガスの影響で、過去五年間の世界の平均気温は観測史上最も暑くなっていると報告している。グリーンピ

介護など無症状者に検査を広げている。市も世田谷のような社会的検査に踏み込むべきだがどうか。
健康部長 市は現在一日百件の検査が可能。世田谷のように千件は困難。重症化

方へ寝屋川市では無料の配食サービスや有料の買物支援を行っている。大阪府が実施しなくても、市独自に寝屋川市のような支援策を講じるべきだがどうか。
健康部長 府から提示が無

子どもすやか部長 令和三年度のゼロ歳児募集停止は、計画通り実施する。
―校則の見直しについて―
問 日新高校生に校則についてアンケートを実施した。「地毛証明書を出してな

かるとすやか部長 令和三年度のゼロ歳児募集停止は、計画通り実施する。
かどつかも踏まえて検討する。指摘された点も踏まえ、児童生徒にとって合理的か、児童生徒や保護者と合意形

するか。
学校教育部長 学校司書が配置された学校では、学校図書館の活用がすすめられている。配置による成果や課題を検証し、拡充に向けた検討をしていく。

新社会党

個人質問 松平 要

**コロナ禍における施設の利用制限と
市民への利用料の配慮を求めろ！**

―施設利用料のコロナ減免について―
問 多くの施設で定員の減員を求め、一方で利用料への配慮がなされていない。仮に二分の一の定員減のとき

―スジャパンの二〇一九年九月の調査で、日本でも気候変動の影響を実感する市民が八割を超えている。本年の三月に示された東大阪市第三次地球温暖化対策実

〇年度までに二十六％以上の削減目標を確実に達成することに注力し、二〇四〇年度には実質ゼロにより近づけるように努力していく。
―市民目線の行政サービスについて―
問 行政サービスを商売にしている市役所で働く職員は、訪ねてくる市民にどれだけ満足してもらい、何か

あるべきか。大阪府下で最初の子ども医療費の無料化を実施してはどうか。
市民生活部長 本市独自で無料化は難しいと考えるが、引き続き保健医療の動向等を見据え、検討していく。

できない。今後、同様の事態に向け、しっかり検証し、同じ事を繰り返さない方策を採るべきと考えるが、当局の見解を問う。
健康部長 債権放棄という状況に至ったことは、市としての責任も少なくないと認識しており、今回の事態を重く受け止め、今後の事業運営に努めてまいり。

照隅の会

個人質問 中西 進泰

**日新高校の改革のため、体育館に
空調設備の整備を急げ！**

―日新高校体育館の空調整備について―
問 日新高校は三年後には創立百周年を迎える伝統あ

民の利用料負担増にもってくることは非が問われる。休業要請に対しては休業補償が対になるように、減員要請に対しては減額が対になるのは自明の理と考えるが、人権文化部など市民向け貸し出し施設を所管している部局の見解を問う。
人権文化部 利用者の負担増への配慮については、

市民の文化活動の支援の必要な方策として関係部局と協議してまいり。
―債権放棄にいたる行政努力について―
問 長瀬診療所閉鎖に伴う債権放棄について、人気のテレビドラマ半沢直樹では、貸付先企業に対する債権放棄を求め、これに対し、これを拒絶し貸付先の経営再建

するたためにも、大阪府下で最初の子ども医療費の無料化を実施してはどうか。
市民生活部長 本市独自で無料化は難しいと考えるが、引き続き保健医療の動向等を見据え、検討していく。

あわせて空調整備の手法についても検討を行っていく。
―公的施設のネット環境整備について―
問 ウィズコロナの新しい生活様式の中では、市民活

る学校である。このタイミングで日新高校を改革して、市立高校のあり方を考えるいい時期ではないか。日新高校の改革の第一は、体育館の空調整備である。今の体育館は構造的に空気が抜

けにくい構造で、今年のような猛暑日には体育館は四十五度を超えて活動が危険な状態になっている。府立高校も体育館に空調設備を整備する事業を進めているが、それに先んじて日新高

校の空調整備は進めなければいけない喫緊の課題であると考えられるか。
学校施設整備監 体育館への空調整備は財源という大きな問題もあり、財源確保に向けて国の動向に注視し、

（次頁へつづく）